

HISTORIA-TERCEROSAB-OA3-GUÍA26-SEMANA29

Guía de Historia, Geografía y Ciencias Sociales

Profesoras Bárbara Gómez Fuentes - Valeska Tobar Rodríguez

Objetivo de la clase: Recordar diferencias y similitudes en vestimenta y alimentación de romanos y griegos con nuestra era actual.

OA Priorizado 3: Explicar, a través de ejemplos concretos, cómo diferentes culturas y pueblos (como griegos y romanos de la Antigüedad) han enfrentado de distintas maneras el desafío de desarrollarse y satisfacer las necesidades comunes a todos los seres humanos.

Indicador de Evaluación: Señalan necesidades comunes que todos los seres humanos deben satisfacer (vivienda, alimentación, vestimenta, transporte, comunicación, organización política y social).

Reconocen diferencias y similitudes en vivienda, alimentación, vestimenta, transporte, comunicación y organización entre los pueblos estudiados y la era actual.

***Obligatorio**

1. Nombre y apellido *

2. Curso *

Marca solo un óvalo.

3°A

3°B

¡HOLA!



Buenos días niños y niñas, espero que se encuentren muy bien junto a sus familias. En nuestra guía anterior recordamos los transporte, oficios y educación que tenían griegos y romanos y los comparamos con nuestra era actual. Hoy te invito a seguir recordando su vestimenta y alimentación.



¿Cómo se vestían y alimentaban griegos y romanos?

Griegos y romanos consumían, entre otros alimentos, aceitunas, cebollas, queso de cabra o de oveja, carne de cerdo y de ave, pescados y mariscos, pan, frutos secos o frescos, como higos, almendras, melones, pan y cereales como trigo, avena y cebada.

3. 1) ¿Consideras que la alimentación de griegos y romanos es balanceada? ¿Por qué? *

1 punto

Observa atentamente el vídeo y luego responde.



<http://youtube.com/watch?v=v5a5ibX0CkQ>

4. 2) Responde verdadero o falso según corresponda *

9 puntos

Marca solo un óvalo por fila.

	Verdadero	Falso
Griegos y romanos mantenían una alimentación saludable.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
La base de la alimentación griega era el vino.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
La base de la alimentación romana eran las gaseosas.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
La base de la alimentación griega era el pan, cebada y trigo.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Griegos comían todos los días carnes.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Una diferencia entre romanos, griegos y la era actual es la preparación de los alimentos.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Una similitud es que griegos, romanos y la era actual consumimos pescados, carnes y aves.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Una gran diferencia es la ropa que utilizamos.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Una similitud de vestimenta entre griegos y romanos eran las túnicas.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>

5. 3) Nombra una similitud y diferencia en alimentación y vestimenta entre griegos, romanos y la era actual. * 1 punto



¡Felicitaciones has mejorado mucho!
Ahora podemos continuar aprendiendo.



Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

Google Formularios